

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in den Tagen des Abschieds mit uns verbunden fühlen und die liebevolle Anteilnahme und Verbundenheit in Wort, Schrift und Zuwendungen zum Ausdruck brachten.

Wilhelm Föll

Unser besonderer Dank:

Frau Pfarrerin Schmidt-Weißinger für die einfühlsamen Worte
dem Beerdigungschor und dem Männergesangverein „Germania“ für die musikalische Umrahmung
dem Pflegedienst Pegasus und dem Team der Arztpraxis Frau Dr. Gartner für die langjährige Betreuung

Wir danken allen, die ihn während seiner Krankheit mit einem Besuch erfreuten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ilse Föll geb. Weik
Die Kinder mit ihren Familien

Unterheinriet, im Mai 2015